



「最高の運動会」

10月4日、朝から小雨が降ったりやんだりの悩ましい天気となり、子どもたちの安全面や健康面と観覧の環境を総合的に判断し、やむなく順延とさせていただきました。保護者の皆様には、予定を変更していただくなどご迷惑をおかけしましたことお詫び申し上げます。翌日は心地よい秋風と心温かい声援の中運動会を開催することができました。運営にご協力いただきました皆様、応援に駆けつけていただいた保護者の皆様、地域の皆様方には心より感謝申し上げます。

さて、「チームや全校で協力して、1つになり、最高の運動会になるように楽しもう」というスローガンのもと運動会が始まりました。

児童代表開会のあいさつの中にも「チームだけじゃなく全校で協力して最高の運動会にしましょう。」という言葉がありました。

6年生にとっては小学校生活最後の運動会です。最高学年として学校のみんなを盛り立て、成功させようという思いや決意が感じられました。

1年生の子どもたちに「小学校の運動会は楽しかったですか。」と聞くとみんな笑顔で「はい。」と答えてくれました。

運動会を初めて経験する1年生が楽しいと感じることができたのは、きっと、一緒にたくさん練習した2年生のみなさんがしっかりと1年生をリードしたり、3.4年生のみなさんが良いお手本となったり、5.6年生のみなさんがしっかりとブロックのみんなをまとめることができたからこそ「楽しい」と感じることができたのだと思います。

思いっきり走った徒競走、リレー、

力を合わせて競った綱引き

息を合わせて踊ったダンス

1・2年の「きらめき 200%」

3・4年の「できっこないことをやらなくちゃ」

5・6年の「ブレック ファースト」

どの競技も演技も、一生懸命の姿と表情が見られたことを本当にうれしく思います。

一生懸命頑張れたからこそ、勝っても負けてもとも素敵な笑顔が見られました。

終わりあいさつでは「最高の運動会になりました。」と児童代表の6年生が話してくれました。

全校のみなさんが創り上げた運動会は、きっとどの子の胸にも忘れられない思い出として刻まれたのではないかでしょうか。

～ 素敵な言葉 ～

中学校の体育祭を観覧させていたいでいた時、親子で応援に来ていた男の子が運動会の練習のことを話していました。「僕のチーム一回も綱引きで勝ったことないんよなあ。」と少し悲しそうにお母さんに話している声が聞こえてきました。「落ち込んでいるのかな」「なんて声をかけようかな」と考えていた時「でもいいんよ。僕ら他ので頑張ってるから。」と、思いっきり明るい声で男の子がお母さんに話したのです。

「すごいな。」と思わず声が出ました。気持ちは、自分の心の持ち様で変わるものです。明るく強い素敵な言葉に元気をもらった1日でした。ありがとう。

11月 行事予定

日	曜日	行 事
3	月	文化の日
4	火	セーフティーネット、陸上記録会予備日
5	水	地震避難訓練、出前授業 5限 (6年)
6	木	町音楽会※交流センター (34年)
7	金	体重測定
		職員研修
11	火	1~5年 13:30 下校、6年 14:45 頃下校 尿検査 (1次)
12	水	委員会 尿検査 (1次予備)
13	木	スクールカウンセラー来校 歯科健診 (1235年)
18	火	薬物乱用防止教室 5限 (6年)
20	木	歯科健診 (46年)、歯磨き指導 5限 (4年)
21	金	市PTA連合研修 19:00 (下津小体育館)
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	ALT 英語 (12年)
26	水	校内マラソン大会 尿検査 (2次) 全学年 13:30 下校
27	木	校内マラソン大会予備日 尿検査(2次予備) スクールカウンセラー来校
29	土	秋の書写展・秋の美術展
30	日	秋の書写展・秋の美術展

11月は、きのくに学び月間・学校開放月間

下津町の音楽会をはじめ、マラソン大会などの行事もございます。是非、お越しください。

下津小学校長 川村 繁博